
 

会議結果 

 

会 議 名 第 1回西尾市行財政改革推進委員会 

日 時 令和 3年 3月 16日（火） 午後 1時 30分～午後 3時 30分 

場 所 西尾市役所 2階 22会議室 

出 席 者 

委員…槇野委員、三浦委員、久世委員、小島委員、中根委員、杉浦委員（尾崎委員、石

﨑委員は欠席） 

事務局（企画政策課）…高須課長、鈴木主任主査、筒井主査、三浦 

財政課…黒田主査 

 鈴木主任主査が会議を進行。 

 会議の概要は次のとおり。 

 公開会議とすることを承諾いただいた。 

 出席者が定数以上のため、会の成立を報告。 

１ 企画政策課長あいさつ 

２ 委員の紹介 

３ 役員の選任 

  委員長は槇野委員、副委員長は三浦委員で決定した。 

４ 委員長あいさつ 

 ・委員と検討会職員の頑張りに期待する。 

５ 西尾市の財政について 

 財政課 黒田主査から説明。 

 委員：一般会計 589億円から病院 20億の支出は赤字補填か。 

 財政：一般会計からの繰り出し分。病院としてできる限り抑えているがこの程度の金額が必要にな

る。 

６ これまでの西尾市行財政改革大綱と西尾市行財政改革について 

 企画政策課 筒井主査から説明。 

 委員：効果額累計は実効果額か。労働時間の増減等多角的な視点で計画がどの程度の効果があるか

検証していく必要がある。市民満足度もこれだけではわからない。 

 企画：平成 23年度と比較して各取組の実効果額。 

 委員：目に見える形で計画を評価検証して欲しい。 

７ 協議事項 

  行財政改革検討会メンバーの行革案について 

 槇野委員長が進行。 

 企画政策課 三浦から説明。 

 委員：赤字が多い第３セクターや、集客のない指定管理施設の状況も調査して欲しい。 

 企画：さかな広場は第３セクターだが、大きく赤字とは聞いていない。他に第３セクターはないと

思うが確認する。 

 

 委員：紹介してもらった内容は進めていってもらえば良いと思う。半面、思いついたアイデアが個

別の計画になっていくため、市全体を見据えた課題への対応ができない可能性がある。本来



 

改革をしなければいけない事業等に落ちがないようにしていって欲しい。 

また、働き方改革に関しては特にそうだが、インプットアウトプット（効果指標）は必ず必

要であると考える。歳入歳出では表せなくてもそれ以外の指標を設定しないと効果を検証す

ることもできない。 

８ その他 

  次第の日程案を確認。 

  久世委員が 4月、11月、12月が出席不可。 

  中根委員が 5月出席不可。 

 

 以上、午後 15時 30分終了 

 


